



RINGKASAN

VINE FALAAH MILENIA S. 2021. Proses Produksi Program Berita *Smartnews* di Ismartv. *Production Process of A News Program Smartnews on Ismartv*. Program Studi Komunikasi, Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh IKA SARTIKA

Pada era globalisasi masyarakat sangat membutuhkan informasi, sehingga mendorong media sebagai salah satu kebutuhan hidup. Televisi, radio, dan internet merupakan media massa yang memiliki fungsi sebagai penyampai informasi. Perkembangan era teknologi yang semakin pesat membuat internet lebih sering digunakan daripada televisi atau radio. Sudah banyak stasiun televisi yang membuat saluran televisi digital yaitu saluran yang bisa di jangkau dengan mudah melalui media *online*.

Ismartv adalah salah satu dari platform televisi digital dan televisi lokal yang berada di Kota Bandung. Ismartv merupakan bagian dari kelompok usaha ismart grup yang berada di bawah naungan kelompok bisnis PT. Ismart Media Indonesia. Program *Smartnews* merupakan salah satu program berita dari Ismartv yang menghadirkan ragam informasi berita *soft news* yang sedang terjadi di Indonesia khususnya Kota Bandung dan sekitarnya. Program *smartnews* ini tayang setiap hari pada YouTube Channel Ismartv.

Laporan Akhir ini disusun berdasarkan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di kantor PT. Ismart Media Indonesia yang berlokasi di Jalan Venus Raya No.10, Kelurahan Gemuruh, Kecamatan Batununggal, Kota Bandung, Jawa Barat. Waktu pengumpulan data untuk penyusunan laporan akhir ini dilaksanakan pada tanggal 1 Maret 2021 sampai dengan 1 Mei 2021 mulai dari pukul 08.00-17.00 WIB. Data yang digunakan dalam penyusunan laporan akhir ini adalah data primer dan data sekunder yang diperoleh melalui partisipasi aktif, observasi, wawancara, dan studi pustaka.

Laporan akhir ini bertujuan untuk membahas “Proses Produksi Program Berita *Smartnews* di Ismartv.” Laporan akhir ini menjelaskan bagaimana tahapan-tahapan yang dilalui pada proses produksi di program berita *smartnews*. Proses produksi sebuah program berita melalui tiga tahapan yaitu praproduksi, produksi, dan pasca produksi. Tahap praproduksi yaitu melakukan rapat redaksi, pembagian tugas liputan, dan persiapan peralatan liputan. Berikutnya tahap produksi liputan berita yang dilakukan oleh tim produksi, yang terdiri dari reporter dan *cameraman*. Pada tahap terakhir yaitu pasca produksi. Tahap pasca produksi yaitu melakukan penyuntingan naskah berita, memasukan *voice over* naskah berita, *editing* hasil liputan dan pengunggahan video dalam bentuk berita yang layak dikonsumsi publik. Adapun beberapa hambatan yang terjadi pada saat proses produksi *smartnews*. Hambatan tersebut terbagi menjadi dua jenis yaitu hambatan teknis dan non teknis. Tetapi semua hambatan yang terjadi pada proses produksi *smartnews* ini dapat diatasi dengan solusi yang baik.

Kata kunci : ismartv, proses produksi, *smartnews*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak Cipta Milik IPB (Institut Pertanian Bogor) Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritika atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.